



La Cátedra COGERSA de Economía Circular, premiada en la II Jornada de Cátedras de la Universidad de Oviedo

- La Universidad de Oviedo ha triplicado en los últimos años el número de convenios con el tejido cultural, social, empresarial y productivo asturiano

Oviedo/Uviéu, 21 de noviembre de 2019. La Cátedra COGERSA de Economía Circular ha sido galardonada con el Premio a la Cátedra del Año en la II Jornada de Cátedras de la Universidad de Oviedo, celebrada esta mañana en el Paraninfo del Edificio Histórico. La cátedra ha estado representada en el acto por su director, el catedrático Herminio Sastre; el responsable de I+D de COGERSA, José Manuel González de la Fuente; y la jefa de Calidad Integral y Desarrollo, Elena Fernández Martínez, que ha recibido el galardón de manos del director de Área de Cooperación con la Empresa y Empleabilidad de la Universidad, Enrique Covián Regales. La Cátedra tiene como objetivos planificar y ejecutar programas y acciones, así como actividades, dirigidos a la sensibilización y formación en el ámbito de los residuos, fomentando el análisis y debate sobre temas relacionados con la gestión de los mismos; el fomento de la I+D+i orientada a su prevención y gestión; y la acción ejemplarizante de la Universidad en relación a los residuos.

La jornada ha sido inaugurada por el rector, Santiago García Granda, acompañado de la directora general de Universidad, Cristina González Morán, y del propio Enrique Covián. El rector ha explicado que "el objetivo de esta jornada de trabajo es dar visibilidad a la colaboración de todas las instituciones que habéis firmado una cátedra con nosotros, difundir vuestra labor y sumar nuevos organismos e instituciones a quienes pueda interesar este tipo de colaboración relacionada con el mecenazgo y con un marcado carácter de responsabilidad social corporativa". García Granda ha anunciado que "tenemos un reglamento de cátedras en ciernes con el que pretendemos establecer un marco normativo para este tipo de colaboraciones que han experimentado un avance notabilísimo en los últimos años. Hemos triplicado el número de convenios con el tejido cultural, social, empresarial y productivo asturiano".

La jornada ha incluido además una mesa redonda, en la que han participado la directora general Cristina González Morán; la vicepresidenta de FADE y directora general de Construcciones San Bernardo, María Calvo Carbajal; y el director general de la



Fundación Caja Rural de Asturias, Antonio Romero Casado. En la mesa se han abordado cuestiones relacionadas con el desarrollo económico y el desarrollo del conocimiento, el compromiso del profesorado con la formación del estudiantado en las competencias transversales, la necesidad de actuar con agilidad en las necesidades formativas, y la importancia de transferir el conocimiento al mercado y a la sociedad en general.

Las cátedras participantes en la jornada han sido Fundación Ramón Areces de Distribución Comercial; Accenture-Inixa de Inteligencia Artificial Avanzada; INDRA; Asturias Prevención; THYSSENKRUPP de Movilidad; Arcelor Mittal de Investigación y Desarrollo; Milla del Conocimiento: Gijón Sostenibilidad (Ayuntamiento de Gijón/Xixón); Milla del Conocimiento: Gijón Smart Cities (Ayuntamiento de Gijón/Xixón); Telecable de Vídeo y Redes de Nueva Generación; Axalta; Capgemini-Caja Rural de Asturias de Emprendimiento; Milla del Conocimiento: MEDIALAB (Ayuntamiento de Gijón/Xixón); Fundación Banco Sabadell de Crecimiento e Internacionalización Empresarial; COGERSA de Economía Circular; CTIC para la Transformación Digital; Caja Rural de Asturias de Industrias y Procesos Agroalimentarios; Ikerlan; y Pasek.